

Die Musikgesellschaft "Alphorn" Plaffeien

Unsere Musikgesellschaft zählt heute ca. 70 Aktivmitglieder. Mit den rund 20 Auftritten pro Jahr setzt sie sich für die Pflege guter Blasmusik ein. Sie möchte dabei die Kirchenfeste und andere Anlässe mit ihrer Musik umrahmen und so das kulturelle Leben im Dorf und der Umgebung bereichern.

Zu unserer grossen Freude stossen wir dabei immer auf grosses Interesse seitens der Bevölkerung.



Zweck der Gönnervereinigung Alphornklänge

Die Erfüllung dieser Aufgaben verursacht unserem Verein Ausgaben, welche momentan nur knapp mit den laufenden Jahreseinnahmen gedeckt werden können.

Ein grosser Teil unserer Einnahmen wird für die Ausbildung unserer Jungbläser verwendet. Die Anschaffung der Musikinstrumente ist dabei sicher auch ein wichtiger Kostenpunkt.

Bei der Eingliederung in die Musikgesellschaft nach ca. 4 Jahren Ausbildung wird dem Neumitglied zudem eine Uniform zur Verfügung gestellt.

Dies alles verursacht uns Kosten von ca. CHF 4'000.bis CHF 5'000.- pro Neumitglied.

Wir nehmen diese Verpflichtungen jedes Mal mit Freude und Enthusiasmus wahr, hängt doch die Zukunft und die Kontinuität unserer Musikgesellschaft zum grossen Teil von den Junioren ab.

Zur Deckung dieser Kosten wurde 1988 die Gönnervereinigung Alphornklänge ins Leben gerufen.





Jahresbeitrag

Der minimale Jahresbeitrag beträgt:

- für Einzelmitglieder CHF 150.-
- für Paare CHF 200.-

Was können wir Ihnen bieten?

Von folgenden Vorteilen können Sie als Mitglied der Gönnervereinigung profitieren:

- Persönliche Einladung zum Jahreskonzert
- Alljährlich ein geselliger Anlass mit der Musikgesellschaft (Gönnerabend)
- Überreichung einer originellen Treue-Auszeichnung

Werden Sie Mitglied der Gönnervereinigung Alphornklänge

Die Musikgesellschaft Alphorn Plaffeien verdankt ihre heutige Stellung im dörflichen Kulturleben zum grossen Teil dem Wohlwollen unserer Bevölkerung.

Dabei spielen die Mitglieder unserer Gönnervereinigung Alphornklänge eine ganz zentrale Rolle.

Die Vereinigung zählt momentan ca. 90 Mitglieder. Sie steht unter der Verantwortung der Vereinsleitung und bildet keine eigene Rechtspersönlichkeit.

Zögern Sie nicht!

Werden Sie Gönner und Förderer unseres Nachwuchses – der Zukunft unseres Musikvereins.

Sie bilden zusammen mit anderen Musikfreunden die "Gönnervereinigung Alphornklänge".

Mit ihrer regelmässigen Unterstützung tragen Sie ganz wesentlich zur Erhaltung eines wichtigen Trägers des dörflichen Kulturlebens bei. Nicht zu letzt ermöglichen Sie jungen blasmusikinteressierten Buben und Mädchen ein wertvolles Stück Lebensschulung und eine sinnvolle Freizeitbeschäftigung.

Anmeldung zur Gönnervereinigung "Alphornklänge"

Name	
Vorname	
Adresse	
PLZ, Ort	
Unterschrift	
Besten Dank für Ihre Grosszügigkeit	
Musikgesellschaft Alphorn Plaffeien Der Vorstand	

Bitte diese Anmeldung an eines unserer Aktivmitglieder abgeben oder an folgende Adresse einsenden:

Musikgesellschaft Alphorn Plaffeien Pascal Süess Aumattrain 1 1737 Plasselb